



はじめのいっぽ

北区立浮間小学校

1年学年だより 4月号

令和2年4月20日 No.2

入学式から2週間が過ぎました。感染予防に努めながら、健康面に配慮する日々をお過ごしのことと思います。新しく始まる学校生活に期待し、友達をつくりたい、遊びたい、学びたいという気持ちを我慢している子供たちのことを思うと、この状況が少しでもよくなってほしいと願うばかりです。

学校生活が始まる前の課題として、やっていただきたいことをあげてみました。

① 名札の付け外し

最初は、ピンを押す指に力が入らなかったり、力をどこにいれるか分からなかったりします。できる範囲で結構ですので、練習していただくと助かります。

② 立って靴をはく

しゃがんで靴をはくと、下駄箱が混雑したり、他の児童がつまずいたりする原因になったりします。立ちながらでも、靴がはけるようになるようになれると、次の活動がスムーズです。

③ 体育着の着脱

短い時間の中で、着脱の他にも、お手洗いを済ませたり、学習の準備をしたりします。また、紛失を防ぐためにも、脱いだものをたたみ、まとめて体育着入れの中に入れられるようにしてください。

④ 文字を書く姿勢と書きやすい持ち方

書写の教科書（p 2～4）をみて、文字を書く姿勢「あしはぺた、せなかはびん、かくものをとんとおさえる」を意識することと、書きやすい持ち方を練習してみてください。

⑤ 蝶々結び

図画工作、生活科の作業でひもを結ぶ作業、くつひもをしめるなど、さまざまなところで蝶々結びが出てきます。できる範囲で結構ですので、練習していただくと助かります。